
Matéria baseada em entrevista 
com o Prof. Ms. Claudinei 

Ferreira Moscardini Chavasco 
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Quais as principais demandas 
das empresas e empresários em 

um cenário de pós Pandemia?

Pá
gi

na
 3

SCENARIUM: um empreendimento 
revolucionário em Pouso Alegre-MG

Beto Dória
(empreendedor do 

Residencial Scenarium)
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gi

na
 9

Rafael Simões reúne prefeitos para 
lutar pelos interesses da Região

Bilac Pinto, Rafael Simões e 
o governador Romeu Zema



Dr. Kleber 
Dantas*

Dr. Kleber Dantas Junior - Advogado - OAB/MG 
55.818  - e-mail: kleber.jr@kleberdantas.adv.br

Kleber Dantas 
Advogados Associados: 

49 anos de advocacia

O escritório Kleber Dantas Advogados As-
sociados completa este mês 49 anos de exis-
tência. Para nós, é sempre um orgulho muito 
grande comemorar o aniversário do escritório, 
pois ser parte desta organização é fazer parte de 
uma grande família. 
Ao longo de quase cinco décadas de constante 
crescimento, o escritório tem buscado oferecer 
soluções jurídicas preventivas e contenciosas 
com muito respeito, ética, integridade, transpa-
rência e clareza na comunicação. Somos um dos 
pioneiros na advocacia preventiva em Pouso 
Alegre e região. Avançamos apresentando ex-
celentes resultados para nossos clientes. 
Nesse meio século de trabalhos advocatícios 
ininterruptos temos orgulho da nossa trajetória 
e dos resultados obtidos por nossos clientes. 
Além disso, celebrar nossos 49 anos em meio a 
esta pandemia torna a data ainda mais impor-
tante. Pois, este é um momento especialmente 
difícil para o mundo todo. 
Toda a experiência adquirida nesse tempo nos 
torna um escritório ainda mais forte. Temos 
muitos desafios pela frente e, por isso, continu-
aremos realizando investimentos para sempre 
ofertar serviços jurídicos de alta qualidade.
Temos muito orgulho também de nossa gestão 
profissional e do ambiente de trabalho saudável 
existente no escritório. Atribuímos nosso êxito 
ao sucesso das empresas que caminham conos-
co e ao alto desempenho de nossa equipe. 
Sabemos que nossa empresa é uma realidade 
que foi construída por muitas mãos. 
Ao Dr. Kleber Dantas, in memorian, e sua es-
posa Carmen Ribeiro Caetano Dantas, que 
aqui também iniciou sua carreira jurídica, ao Dr. 
Tarcísio Geraldo de Freitas e Marçal Etienne 
Arreguy, in memorian, fundadores e precurso-
res deste escritório, rendemos a nossa homena-
gem.
Aos demais advogados, parceiros e colaborado-
res que também são protagonistas desta histó-
ria, o nosso muito obrigado.
Por fim, agradecemos profundamente cada um 
de nossos clientes pela confiança durante estes 
anos e desejamos seguir juntos em nossa mis-
são, fortalecendo cada vez mais a nossa relação 
e buscando sempre os melhores resultados.
Um forte e especial abraço!

Foco no
Direito
Empresarial
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Fazer o 
Bem Faz 
Bem

* Maria Luiza Dias da Silva é pessoa do bem, sua vida 
é exemplo de honestidade, dedicação ao trabalho e 

fraternidade às pessoas e aos animais.

Luiza Dias
(Mãe)*

Oração contra a
PANDEMIA!

Senhor meu Deus, nesse momento tão difícil 
para a humildade, peço-lhe: PIEDADE!

Piedade, em um momento que os homens 
se defrontam com seu orgulho nocivo a sua 
própria existência e custam a admitir sua fra-
gilidade frente ao imponderável e a gravidade 
dessa PANDEMIA.

Senhor, protege-nos, primeiro: de nós mes-
mos, principalmente os irresponsáveis de 
todas as idades, da arrogância em acharem 
que um vírus tão mortal seja uma farsa, en-
quanto o inimigo interrompe sonhos e ceifa 
vidas de inocentes!

Livra-nos do egoísmo e do pensamento cego 
de achar que somos imunes e que o vírus ata-
ca somente os outros. Sei que “o sofrimento 
cura os males da alma”, sei que nossos corpos 
são ilusões, mas me entristece muito saber 
que amigos e conhecidos sofrem em UTIs de 
hospitais ou falecem de forma tão sofrida! O 
que é preciso para que o egoísta acorde? Que 
sofra e morra a pessoa que ele mais ama? Ou 
que ele mesmo padeça do mal que deseja so-
mente aos outros?

Por isso, peço-lhe humildemente que proteja 
os mais vulneráveis: os idosos e os doentes, os 
desempregados, os pobres e miseráveis, pro-
fissionais da saúde, enfim, todos aqueles que 
sofrem, ou pelo vírus e/ou pela crise economia 
nefasta.

Guie nossos governantes para que sejam res-
ponsáveis e ponderados em combater o ví-
rus, sabendo que, além da vida, o trabalho é 
fundamental para o povo de bem. Não deixe 
que eles, com medidas levianas, acabem com 
a esperança daqueles que geram empregos, 
transferido risco, ocasionando falências, ge-
rando desempregos, por culpa da ineficiência 
de quem deveria proteger e conscientizar os 
ignorantes.

Finalmente peço, una as pessoas, não pelo 
que elas divergem uma das outras, mas pelo 
que as une. O desejo de viver e voltar a ser ple-
namente entusiasmado e feliz... Amém!

Capa
DESTAQUE

de

A última reportagem 
principal de capa do 
Dias News, foi destacado 
o Mercadão das 
Baterias. Com foco para 
o excelente trabalho 
que o casal de diretores 
Guilherme Cheps Dias 
e Pabrine Swertz e 
sua equipe realizam 
em Pouso Alegre e 
Região, tanto no varejo, 
quanto no atacado de 
venda de baterias para 
veículos (automóveis, 
motocicletas, 
empilhadeiras, etc), entre 
outros equipamentos.
A nova fachada da loja 
ficou ótima, um exemplo 
do que todo o empresário 
local deve fazer nesse 
momento passageiro 
que estamos vivendo: 
aproveitar para cuidar da 
imagem da sua empresa 
e se preparar, se Deus 
assim permitir, para o Pós 
Pandemia.

A Capa do MERCADÃO DAS BATERIAS 
é um marco que divide a Pandemia 
do Pós Pandemia: mesmo com toda 
adversidade, é preciso acreditarmos em 
um futuro melhor para nosso País!
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Simões, juntamente com ACIPA, pede 
consciência da população para que não 

seja preciso fechar o comércio

O prefeito de Pouso Alegre, Rafael Simões, 
teve uma reunião com representantes da ACIPA  
(Associação do Comércio e Indústria de Pou-
so Alegre) para tratar da questão e destacou o 
desrespeito por parte da população das medi-
das de segurança para conter a disseminação da 
Covid-19. Prefeito pediu que sejam respeitadas 
as medidas de segurança para que os casos da 
doença não sigam em crescimento e isso resulte 
em uma nova restrição no funcionamento dos 
estabelecimentos comerciais. Solicita que os jo-
vens respeitem este momento crítico e evitem 
aglomerações.

Texto/foto: ASCOM da P. Municipal de PA

ANÁLISE DA NOTÍCIA: logo após a veiculação 
do vídeo com a declaração do prefeito Rafa-
el Simões, a repercussão da sua fala foi muito 
positiva e se espalhou rapidamente nas redes 
sociais e nas rodas de conversa de formadores 
de opinião da cidade. Isso porque, a população 
como um todo, inclusive a Brasileira, está sentin-
do a falta de lideranças ponderas e pragmáticas 
em nosso País, em todas as esferas. A fala de 
Simões vem de encontro ao caminho correto, 
necessário para enfrentarmos a Pandemia!

Dr. Omar e Marco (Acipa), Rafael Simões, Dr. Ibrahim Kallas, presidente da Acipa e o vice Cel. Dimas
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Os diferenciais do Residencial Scenarium 
saltam aos olhos, pois de fato, ele é um pro-
jeto único, completo e inovador na Re-
gião. Isso porque é pioneiro ao apresentar 
uma proposta alinhada com as novas ten-
dências mundiais de prédios que possibili-
tam ambientes de home-office, co-living e 
co-working e mais, é um empreendimento 
residencial com preço fechado e com re-
torno de imóvel comercial. No Scenarium 
o proprietário tem a liberdade de escolha 
sobre o seu apartamento, podendo morar, 
alugar pessoalmente ou até por sites de lo-
cação como Airbnb, Booking.com e Hotels.
com. Isso porque, ele é uma plataforma com 
serviços de arrumação de quartos, lavande-
ria e café da manhã onde tanto o morador 

Residencial Scenarium está com obras avançadas
Entenda o porquê que o empreendimento imobiliário é um dos mais comentados entre os investidores imobiliários de Pouso Alegre e Região

O empreendedor Beto 
Dória apresentou a atual 
fase do empreendimento. 
A obra está visivelmente 

avançada. Compare as fotos.

ou o investidor proprietário pode usufruir 
dos serviços no sistema Pay-per-use. Além 
disso, a pessoa que ocupar o apartamento, 
independente se é morador ou não, tem a li-
berdade de fazer uso dos serviços oferecidos 
“se quiser” ou “quando quiser” (uma revolução 

em moradia e investimento imobiliário). Tudo é 
moderno, inteligente e com fino acabamento, 
tendo mais de 2300 metros de área de lazer, 
sendo que todos os espaços são exclusivos 
para moradores do complexo e as reservas 
podem ser realizadas pelo APP Scenarium. 

A garagem conta com pontos de recarga de 
carro elétrico, sendo uma tendência mundial. 
Visite o estande de vendas em frente à obra, 
que possui localização privilegiada na Rua 
Adalberto Ferraz, 45 - Atrás do Bradesco - 
Pouso Alegre-MG - Tel.: 9 8876 6227 (Beto).

Antes

100 dias depois

Em 2023
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 Ao se estabelecer em 
novas instalações, o escritório de 
advocacia CFMC Advogados As-
sociados está no pleno exercício 
da sua missão, que é proporcio-
nar um ambiente agradável para 
recepcionar seus clientes e uma 
infraestrutura adequada para que 
sua equipe amplie seus estudos 
do Direito e possa exercer seu ofí-
cio com entusiasmo e excelência.
 A história do escritório 
anda em paralelo com a trajetória 
de erudição do seu sócio funda-
dor, Prof. Ms. Claudinei Moscar-
dini Chavasco, um prodígio que 
começou a trabalhar com 12 anos. 
Ele reservou tempo de sua dispu-

Dr. Diogo Augusto da Silva 
Costa (associado), Dra. 

Gabrielle Souza Coutinho
(sócia) e Prof. Ms. Claudinei 

Ferreira Moscardini Chavasco 
(sócio fundador)

Galeria de Arte - alinhada a erudição do seu sócio fundador, o CFMC mantem exposição de arte permanente na sua sede, com ideia de realizar mostras de obras de artistas locais.

tada agenda para nos conceder 
uma entrevista importante para 
os leitores desse periódico, sobre 
as demandas que as empresas e 
empresários necessitarão resol-
ver, para enfrentar os efeitos da 
crise deflagrada pela Pandemia 
da COVID-19.
 Prof. Ms. Claudinei, em 
uma fala contextual, mas crível, 
resumiu quais são os principais 
desafios decorrentes dos novos 
tempos, “posso dizer que a maior 
demanda hoje das empresas é pela 
coordenação de operações estru-
turadas, ou seja, contratar serviços 
de estruturação e/ou restrutu-
ração jurídica e financeira, algo 

que já ocorria antes da Pandemia, 
e com ela, acelerou esse processo”, 
revela o professor. Isso quer di-
zer que empresas como o CFMC, 
dentre outras consultorias reno-
madas, estão focadas, mais do 
que nunca, em tratar de proble-
mas mais sofisticados do Direito 
Empresarial, tais como:
I - M & A (“Mergers and Acqui-
sitions”), pelas oportunidades 
surgidas em momentos de crise 
(Fusão, aquisições, incorporações 
e cisões);
II - Holding Familiares e Societá-
rias;
III - Turnaround Management 
(Gestão Estratégica) e Novos Ne-
gócios (Posicionamento da marca 
e Concorrência);
IV - Recuperação Judicial e Falên-
cias; 
Entre outros.
“Todos são procedimentos que re-
querem profundo conhecimento 
Contábil, Econômico, de Direito Tri-
butário e Societário”, complemen-
ta Prof. Claudinei.

 Com uma equipe enxuta 
e focada, o CFMC exerce o Direto 
baseado nos pilares do profundo 
estudo das várias disciplinas den-
tro do Direito Empresarial. Para 
tanto, mantem uma biblioteca 
completa no escritório e uma ro-
tina de absorção de novos conhe-
cimentos, baseados em cursos 
complementares, ou seja, no DNA 
do escritório é mantido o bom há-
bito da busca constante pela eru-
dição. Prova do aprofundamento 
do seu conhecimento, foi que Ms. 
Claudinei ajudou na criação da 
disciplina de Tópicos Especiais 
de Ciências Contábeis: Com-
pliance e Ciências Atuariais, na 
faculdade FAI de Santa Rita do Sa-
pucaí-MG, onde é professor, além 
de ser professor de Pós Gradu-
ação de diversas instituições de 
ensino superior.
 Nossa conclusão é aler-
tar, principalmente empresas 
ou famílias cujo patrimônio e 
lucratividades extrapolam seu 
controle, sobre as consequências 

que, infelizmente, um emaranha-
do de legislações ambíguas em 
nosso País, possa, de alguma for-
ma, afetar a saúde financeira de 
uma corporação, e ainda, em um 
cenário potencializado por uma 
crise sem precedentes na história 
contemporânea do mundo.
 Gerir o patrimônio com 
atos jurídicos precisos é mais do 
que uma necessidade, é vital para 
se seguir em frente, com saúde fi-
nanceira, sem ter que remediar em 
volta de ações contenciosas sem 
fim. Essa entrevista, com Prof. Ms. 
Claudinei, mesmo que breve, ser-
viu muito para elucidar os nossos 
leitores para tais necessidades.
 O novo endereço do 
escritório da CFMC Advogados 
Associados fica na Rua Dr. Jésus 
Ribeiro Pires 270 - Fátima 1, Pou-
so Alegre-MG. Mais informações: 
www.cfmc.com.br, pelo Tel.: (35) 
3425-0059 ou (35) 9 8868-0059.

Fotos/texto: 
Italo Barcellos e Luiza Dias
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Em novo endereço, escritório cumpre 
seu propósito de elevar ações do 
Direito, através de muito estudo.
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O novo espaço do CFMC Advogados Associados

Conheça nosso entrevistado, Prof. Ms. Claudinei, sócio fundador do CFMC Advogados Associados

Prof. Ms. Claudinei (inscrito na OAB/MG 89.651 e OAB/SP 414.296) 
possui experiência e conhecimento em tudo que faz, caso contrá-
rio, ele mesmo fala: “não faço”; possui como virtudes inegociáveis, 
a simplicidade e a franqueza; em suas palavras, “não constituo 
imagem, simplesmente trabalho”. Há muito tempo, sempre foi 
convidado para conceder entrevista presenciais, lives pela inter-
net, para rádio e TV, a exemplo do Programa DIREITO ESSENCIAL 

que contribuiu para criar na Rádio DifusoraHD FM 94,5 de Pou-
so Alegre. Desde muito novo, é convidado para Presidência ou 
participação em mesas redondas em Congressos Acadêmicos nas 
áreas de Direito Tributário, entre outros eventos. Prof. Claudinei é 
Mestre em direito pela FDSM, Pós-graduado em Direito Tributário 
no CEU-LAW; Pós-graduado em Direito Econômico e Empresarial 
pela FGV-Rio; Pós-graduado em Gestão Avançada de Pessoas pela 
Puc-Minas; Pres. do Conselho Fiscal da ACIPA (Associação do Co-

mércio e Indústria de Pouso Alegre); Conselheiro Profissional em 
Organizações Não-Governamentais;  Mediador, Conciliador e Ne-
gociador com 20 anos de experiência; Agente de Propriedade In-
dustrial com formação no WIPO/INPI; Administrador Judicial com 
formação pela TMA Brasil.org; Associado a ABRADT - Associação 
Brasileira de Direito Tributário. Além disso, ainda acha tempo para 
cursar a graduação em Ciências Contábeis pela FIPECAFI, bem 
como, para Pesquisar sobre o Direito ao Desenvolvimento.

Prof. Ms. Claudinei sempre é requisitado para entrevistas Constante participações em Congressos

1 - Em momento de Pandemia, mais do que nunca reuniões e 
audiências remotas foram necessárias, para tanto foi montada 
uma SALA DE AUDIÊNCIA.

2 - A sala de recepção do escritório, integrada a uma Galeria 
de Arte permanente (ver rodapé da página 4) ao restante das 
amplas instalações.

3 - Uma das salas de trabalho do escritório.

4 - No segundo andar há uma Sala de Aula, onde o Prof. Ms. 
Claudinei, entre outros professores convidados, proferem pa-
lestras ou dão cursos para seus associados, colaboradores e 
clientes.

1 2

3 4

O sócio-fundador do CFMC é requisitado para dar 
seu Parecer Jurídico em várias áreas do Direito



Curta nossa página no
Facebook.com/Diasnews

Luiza 
Dias

O que se espera de 
um líder político?

Em um dos seus últimos pronuncia-
mentos, o prefeito de Pouso Alegre, 
Rafael Simões, deu um verdadeiro 
exemplo do que se espera de um lí-
der político em época de Pandemia. 
Ao lado do presidente da Acipa, Dr. 
Ibrahim Kallás, dos diretores da 
ACIPA, Dr. Omar Furtado e Mar-
co Dias, além do vice-prefeito Cel. 
Dimas, Rafael passou uma mensa-
gem breve, contundente, de forma 
muito ponderada, pedindo maior 
prudência para a população em se 
cuidar e cuidar os vulneráveis, pois 
a COVID-19 está agindo em uma 
variante mais agressiva, inclusiva 
atacando de forma severa os jovens. 
Para o comércio não fechar, para 
não sofrermos ainda mais com o 
aumento da falência das empresas, 
aumento do desemprego e a pobre-
za generalizada em nossa cidade, 
todos nós precisamos cooperar. As 
vacinas estão aí, espero que ameni-
zem os casos, mas até que todos se 
imunizem e até mesmo depois de 
imunizados, devemos continuar a 
prevenção, até que a ciência consi-
ga mapear melhor o nosso inimigo 
e derrotarmos definitivamente esse 
vírus.

*** Merece Registro. A Paróquia do Distrito Rural de Pouso Alegre-MG, denominado São José do Pantano, estará realizando a Novena de São 
José, sob o título “São José, homem de fé e confiança em Deus”. Acompanhe pelo Facebook a Novena, Santa Missa e Adoração ao Santíssimo, de 
10 a 18 de março, às 19h: www.facebook.com/Pe.MarcosRoberto. Para finalizar a Novena, no dia 19 de março/2021, acontecerá uma Carreata, 
a partir das 18 h, além de uma Santa Missa Solene, às 19:30 h em honra a São José, santo padroeiro do Pantano.

#Precisamos 
nosCuidar
eCuidarQuem
Amamos

Brindes dia 28/3 para o renomado empreendedor Dino Francescato, 
que na foto está ao lado de sua querida esposa, Maria Aparecida.

Brindes dia 20/3 
para o Dr. Rafaelli 

Moreira Cesar, 
sócio do Moreira 

Cesar & Krepp 
Advogados 

Associados, uma 
das conceituadas 

bancas de 
advocacia 
da Região 

(principalmente 
Direito 

Empresarial) com 
sede em Pouso 

Alegre-MG.

Brindes dia 22/3 para o empresário Luis Augusto (sócio proprietário da 
Pública Comunicação). Na foto ele e sua bela esposa.

Alessandro Pereira Lopes (oficial do Exército) e sua bela esposa Mayra 
Lopes (ela da Autoescola Sapucaí). Alessandro aniversaria dia 29/3.

Dia 21/3 é aniversário do Presidente Jair Messias Bolsonaro. É notório 
o quanto sua gestão trouxe e traz benefícios ao País, mesmo com o vírus 

chinês atrapalhando, com a velha mídia batendo diariamente, com as 
decisões autoritárias de alguns ministros do STF, mesmo que Maias, 

Dórias e Mandetas da vida joguem contra, ele e sua competente equipe 
continuam com altivez, focados em fazer o que é correto para o País. Sei, 
que a forma como ele se expressa não agrada a alguns, mas de forma 
geral, seu governo segue com uma agenda de reformas e privatizações 

que o País precisa, sem escândalos de corrupção e com o desejo da 
maioria dos brasileiros: ver nossa Pátria prosperar de forma sustentável!

SUPER Destaque
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Ninguém Merece! Duvido que a grande maioria da população,  não esteja INDIGNADA com a ação deprimente do ministro Fachin ao (prestem atenção!), anular 
TODOS os processos do LULA, não porque não haja provas contundentes que ele é chefe do maior escândalo de corrupção já montado no mundo e sim, simples-
mente, por um “malabarismo jurídico”, chegou a conclusão que os processos não poderiam ser julgados na vara de Curitiba! Algo que no início dos processos já 
havia sido analisado pelo SFT e ele tinha dado sinal verde para o Sérgio Moro seguir em frente. Um absurdo, tamanho descaso com a justiça!

9

54

2

LEGENDAS
1 - Destaque para o casal de 
empresários Célio Prado e Fa-
biana Prado, proprietários da 
JP Ar Condicionado. Dessa vez, 
brindes para ela, que aniversaria 
dia 17/3.

2 - Um dos diretores mais bacanas 
da ACIPA é o Gilbert Vieira (sócio 
proprietário da Elétrica Sapucaí), 
ele que aniversaria dia 30/3. 

3 - Um casal muito bacana, traba-
lhador e dedicado é o Roberto e a 
Juliana proprietários da cafeteria 
e brigaderia Docerrê. Brindes 
para ela, que aniversaria dia 22/3.

4 - A empresária Lélia Lima 
Wood, competente diretora do 
renomado Colégio Fênix de 
Pouso Alegre, brinda aniversário 
dia 26/3.

5 - Brindes duplo em março, para 
o querido casal de empresários 
Meiri Rigotti e Luiz Anselmo 
Rigotti, proprietários de vários 
postos de combustíveis em Pouso 
Alegre, dentre outros negócios. 
Brindes para ela que aniversaria 
dia 23/3 e ele dia 26/3.

6 - Brindes dia 18/3 para o querido 
empreendedor Olinto Britis.

7 - O renomado empreendedor e 
mega empresário (pois atua em 
várias frentes), Geraldinho Al-
varenga, comemora aniversário 
dia 27/3.

8 - Brindes dia 15/3 para a querida 
Aline Santos. Empresária, mãe, 
esportista, consultora, enfim, no 
mês da mulher Aline é uma exem-
plo de mulher pluriapta.

9 - Dia 19/3 é aniversário de Amil-
car Wong, do restaurante de culi-
nária chinesa, Grande Muralha.

6 7 8
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Projeto da Prefeitura de PA, “Nossa Água, 
Nosso Futuro”, entrega 1º biodigestor 

a produtor rural habilitado

Prefeitura de Pouso Alegre deu início a mais uma 
etapa do projeto “Nossa Água, Nosso Futuro”: 
a distribuição de biodigestores. O primeiro 
equipamento foi entregue a um dos produtores 
rurais habilitados. O biodigestor é um comparti-
mento fechado em que ocorre a decomposição 
de matéria orgânica. “O biodigestor vai melhorar 
a qualidade da água que a gente vai receber lá na 
cidade, porque ele vai tratar os dejetos da parte do 
banheiro da residência. Ele tem uma fermentação 
anaeróbica que mata 100% das bactérias do es-
goto sanitário”, ressalta o engenheiro agrônomo 
José Leonaldo da Rocha. O primeiro a receber 
o biodigestor foi o produtor rural Benedito 
José Pereira, que afirma ser uma ação impor-
tante para o andamento do projeto Nossa Água, 
Nosso Futuro. “Eu acho muito bom. Agradeço 
muito. Foi feito cerca, ficou bem feito, e agora mais 
esse. É uma oportunidade pra gente ter essa ajuda 
e é muito bom”, diz. A distribuição dos equipa-
mentos contribui para a adequação ambiental 
das propriedades rurais, a fim de promover o 

tratamento de efluentes sanitários e assegurar a 
qualidade das águas. Essa fase representa 10% 
do valor a ser recebido pelo produtor dentro do 
projeto. “É a parte de saneamento ambiental, que 
corresponde a 10% do valor que o produtor vai 
receber no projeto”, acrescenta José Leonaldo. 
O Nossa Água, Nosso Futuro é um projeto que 
possui três metas de adequação ambiental que 
consistem na cobertura florestal agricultura sus-
tentável e saneamento. Cada produtor habilita-
do recebe uma quantia mensal para preservar 
os mananciais, garantindo a qualidade e quan-
tidade das águas da Bacia do Mandú. O projeto 
possui parcerias com o Instituto Federal Sul de 
Minas, Emater, IEF, TNC, Conservador das Águas 
do Município de Extrema, Câmara Municipal 
de Pouso Alegre, CODEMA, Plano Conservador 
da Mantiqueira, SOS Mata Atlântica, WRI Brasil, 
UICN e Agência Nacional de Águas.

Foto/Texto:
André Vince - Ascom da Prefeitura de PA

PEC para considerar educação serviço 
essencial em Minas, é proposta por 

Dr. Paulo, Deputado de PA e Região 

Recebemos a informação de última hora que o 
deputado estadual de Pouso Alegre e Região, 
Dr. Paulo, trabalha na fase de coleta de assi-
naturas para propor uma PEC (Proposta de 
Emenda a Constituição Estadual) para con-
siderar a educação, serviço essencial em Minas 
Gerais, depois de ficarem sem aulas presenciais 
por um ano. A coleta de assinaturas é necessária 
para que a PEC seja aceita pela mesa diretora e 
para que depois passe a tramitar por uma co-
missão na Assembleia de Minas.
Essa medida se aprovada evitará casos como de 
Pouso Alegre, onde a prefeitura municipal retor-

nou as aulas presenciais e uma decisão judicial, 
atendendo o Sindicado dos Professores, obri-
gou um novo fechamento. 
Dr. Paulo, que é médico, argumentou em sua 
proposta baseada em fontes oficiais como a 
OMS - Organização Mundial da Saúde, que 
aponta os impactos negativos tanto para o de-
senvolvimento cognitivo dos alunos, a estrutura 
das famílias, quanto para a economia, com gran-
des prejuízos para as cidades de Minas Gerais.

Foto: Arquivo
Texto: Divulgação

BRASIL já é o quinto país que  
MAIS VACINA NO MUNDO

O Brasil se tornou um dos países que mais 
vacina no mundo contra a COVID-19. Princi-
palmente em função das negociações que o 
presidente Jair Bolsonaro começou em ju-
nho de 2020 e pela sequência de seus últi-
mos atos assinados, com apoio do Congres-
so, que facilitam a aquisição de vacinas sem 
infringir as leis. O presidente lembrou que 
sempre deixou claro que todas as vacinas 
certificadas pela Anvisa, independente da 
origem, seriam e serão compradas. As previ-

sões são muito positivas. Até junho teremos 
100 milhões de doses e até o fim do ano 400 
milhões, em alguns meses o Brasil estará 
produzindo vacinas contra a Covid-19, e jun-
tamente com os EUA, serão os únicos pro-
dutores na América. Outra ação de extrema 
importância é a MP que liberará, com regras, 
a compra de vacinas pela iniciativa privada.

Foto e Fonte: Redes sociais do Ministro Onyx 
Lorenzoni e sites oficiais do Governo Federal.
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 Dia 1º de março, o prefeito de Pou-
so Alegre, Rafael Simões, esteve na Cidade 
Administrativa, em Belo Horizonte, para um 
encontro com o governador de Minas Ge-
rais, Romeu Zema, durante o qual apresen-
tou importantes demandas de Pouso Alegre 
e região. Rafael Simões esteve acompanha-
do dos prefeitos de Santa Rita do Sapucaí, 
Professor Wander, de Extrema, João Batis-
ta, e de Itajubá, Christian Gonçalves.

COPASA
Entre os temas tratados esteve o serviço 
prestado pela Copasa. Rafael Simões pon-
tuou a ineficiência da empresa em vários 
municípios. “O serviço é ruim. O serviço é 
péssimo. Além disso, o custo hoje da conta de 
água da Copasa é insuportável. Então todos os 
dias nós somos fortemente questionados por 

Rafael Simões e prefeitos da região do Sul de Minas 
se reúnem com governador de Minas Gerais, Romeu 

Zema, buscando soluções para vários problemas

conta da Copasa”, pontuou Rafael Simões. 
Outro assunto abordado foi o tratamento de 
esgoto, uma vez que hoje em Pouso Alegre 
é pago o tratamento pelos munícipes e o 
serviço não é executado pela Copasa. “Pou-
so Alegre tem muito pontos de lançamento na 
natureza, que traz um desgaste imenso para 
todos nós. Por isso, eu gostaria de pedir um 
apoio para que possamos chegar a uma solu-
ção”, destacou Rafael. 
O prefeito pediu ajuda ao governador para 
solucionar a questão e destacou ainda que 
a recomposição asfáltica feita pela empresa 
após a abertura de ruas, bem como a qua-
lidade da água são questionáveis. “Nós pre-
cisávamos de eficiência da Copasa”, acrescen-
tou o prefeito.

CEMIG

Outro ponto abordado foi o serviço da Ce-
mig. Segundo Rafael Simões, picos de ener-
gia têm afetado vários bairros. O prefeito 
também destacou ao governador que picos 
de energia têm prejudicado as empresas de 
Pouso Alegre e região.

GÁS NATURAL
A questão do gás natural voltou a ser tema 
da fala de Rafael Simões, que destacou a 
importância de um gasoduto na região para 
alavancar ainda mais o desenvolvimento das 
cidades.

SAÚDE
A saúde também teve espaço no discurso 
do prefeito de Pouso Alegre, que destacou a 
demanda reprimida de cirurgias eletivas na 
cidade e região. Para solucionar a questão, 

pediu apoio a Romeu Zema para que trans-
forme microrregião sul e macrorregião sul 
para organizar e ampliar o atendimento.

MG-290
Um tema exclusivo de Pouso Alegre também 
foi abordado: a recuperação da MG-290, que 
liga a cidade a Jacutinga e ao interior paulis-
ta. Rafael Simões destacou que apenas me-
tade da recomposição do perímetro urbano 
da via foi feita no passado e que é necessário 
que um trecho de 1,4 km passe por melho-
rias. Para isso, um pré projeto foi entregue 
para análise do governo do Estado para que 
a obra seja executada.

Fotos e reportagem:
André Vince - ASCOM da 
Prefeitura de Pouso Alegre

A esquerda, deputado federal, Bilac Pinto, Rafael Simões, prefeito de Pouso Alegre e o governandor de Minas, Romeu Zema. Na esquerda Rafael faz as solicitações ao governador
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Kleber Dantas Advogados  
Associados comemora 49 anos!

Parabéns ao escritório Kleber Dantas Advo-
gados Associados, que no último dia 3 de 
março comemorou 49 anos de existência e 
de trabalhos advocatícios ininterruptos. Na 
foto, a competente equipe do escritório, que 
trabalha buscando soluções jurídicas preven-
tivas e contenciosas para seus clientes, prin-
cipalmente através do Direito Empresarial. 

Além de ser um dos escritórios de advocacia 
mais tradicionais de Pouso Alegre e Região, o 
KD traz no seu DNA a bandeira da ética, algo 
muito raro de se encontrar no mercado com-
petitivo dos dias de hoje.

Texto: Italo Barcellos e Luiza Dias 
Foto: Arquivo.

Dr. Kleber Dantas e sua sócia 
Dra. Larissa Amorim juntamente 

com a competente equipe 
do escritório Kleber Dantas 

Advogados Associados
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Prefeito Rafael Simões recebe 
representantes da Gasmig para avaliar 

chegada de gasoduto à cidade

Dia 4/3, o prefeito de Pouso Alegre, Rafael Si-
mões, recebeu a visita de representantes da 
Companhia de Gás de Minas Gerais (Gasmig) 
para tratar da implantação de um gasoduto da 
cidade. Após uma conversa com a direção da 
Gasmig em Belo Horizonte, o prefeito recebeu 
agora o diretor comercial e o coordenador de 
marketing da Companhia, que se comprome-
teram a realizar um estudo de viabilidade de 
implantação do gasoduto em Pouso Alegre. 
“Nós queremos, com muito afinco, nos dedicar a 
um profundo estudo entre indústrias, comércios 
locais, residências, de todo o potencial que tem na 
cidade. Nós saímos daqui com esse compromisso 
de fazer um estudo financeiro e técnico para que 
o gás possa chegar”, destacou Henrique Dou-

rado, diretor comercial da Gasmig. Rafael Si-
mões destaca que a chegada do gás natural é 
muito importante para Pouso Alegre e para a re-
gião, já que traria a geração de mais empregos e 
também a possibilidade de os pouso-alegrenses 
fazerem uso do gás natural nos seus veículos. 
“Primeiro pra atender às indústrias, mas, mais do 
que isso, se o gasoduto chegar a Pouso Alegre você 
vai ter a possibilidade de transformar seu carro pra 
uso a gás, o GNV. Isso pode trazer uma economia 
muito grande, principalmente hoje quando nós 
pagamos mais de 5 reais o litro de combustível”, 
destacou o prefeito.

Texto/foto: 
Andre Vince - ASCOM da P. Municipal de PA

Secretário Hamilton Magalhães, vice-prefeito Cel.Dimas, executivos da Gasmig e o prefeito de PA, Rafael Simões
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